



がっき  
 2学期スタート!

楽しい夏休みがあつという間に終わりました。みなさん、どのような夏休みを過ごしましたか。

楽しかったこと、もっと頑張っておけばよかったこと、いろいろな思い出を作ったことでしょう。夏休みの思い出をたくさん聞かせてください。

2学期は1年の中で1番長い学期です。スポーツの発表会や学習の発表会、遠足など楽しいイベントもたくさんあります。日本語教室でも10月19日土曜日に遠足で平川動物公園へ行きます！一緒にたくさんの新しい発見をしましょう。2学期も思い出に残る充実した日々にしましょう。



じゅうごや  
 十五夜

9月の満月は、1年の中でも月がとても美しく見え、お月見をするのに最も適していると言われています。そしてその月のことを「中秋の名月」と呼び、その月が見える夜を「十五夜」と呼びます。十五夜ではススキを飾り、お月見団子をお供えして作物の収穫の感謝とお祈りをするそうです。今年の十五夜は、9月13日金曜日。空を見上げて美しい満月を眺めてみましょう。

がつ しゅくじつ  
 9月の祝日

- 9月16日(月): 敬老の日(おじいさん、おばあさんに感謝を伝える日)
- 9月23日(月): 秋分の日(秋分の日とは昼と夜の長さが同じになる日です。)



楽しい夏休みの期間を利用して教育相談を実施することができました。子ども達ができるようになってきていることや、困っていること、今後の課題などを話し合い、2学期からの指導に向けて有意義な話し合いができました。お時間を取っていただき、ありがとうございました。

また、8月1日には、第2回「日本語教室在籍校連絡会」が行われ、日本語教室の職員と、各学校の担任の先生方と話し合う機会がありました。各学校での様子も知ることができたり、日本語教室の頑張りを伝えられたりしました。今後も、連携を密にして、子ども達をサポートしていきたいです。

あたら  
 新しいお友達の紹介

日本語教室の仲間に2名加わりました。

楽しく日本語を学んでいきましょうね!

